

TM: ¿Cómo estima la tendencia del precio de los minerales y metales para el próximo año?

AI: La situación va continuar favorable, porque China a pesar de haberse desacelerado tiene un crecimiento con un mercado interno de mil 300 millones de habitantes, que pese a la baja, sigue demandando minerales, y como resultado de ese ciclo nosotros nos vemos favorecido. Para mí la estrategia debería ser el cómo aprovechar este ciclo histórico que se nos presenta en la geopolítica mundial que nos favorece con precios interesantes.

TM: ¿Qué tan conveniente son estos esquemas (Obras por Impuestos) para reducir y compensar el pago de los impuestos de las compañías mineras?

AI: Este sistema es interesante, positivo porque el Perú es un Estado que no tiene capacidad de gasto. En muchos casos el

sector privado, quien es el interesado de las obras en determinadas zonas, le resulta ideal este esquema de Obras por Impuestos.

TM: ¿Cómo analiza el cierre de año del sector minero en el tema de producción e inversión?

AI: En producción hay una baja en lo que respecta a oro, también a cobre. Pero el determinante ha sido oro. En lo que se refiere a inversión, veo que no se ha promovido nuevas inversiones. Las que tenemos hoy son el resultado las que se gestaron en años anteriores. Entonces no ha habido una dinámica en negociaciones. Porque un proyecto minero demora en gestarse, diseñarse, elaborarse, obtenerse la licencia entre 5 a 8 años. No salen de un momento a otro.

A mí lo que me preocupa es que no haya un nuevo ciclo de bonanza de proyectos mineros a partir del 2018.

TM: ¿Hay una política de la cartera de Energía y Minas para atraer inversionistas?

AI: Va haber una flexibilización, pero creo que han reaccionado tarde. Se habla de crear una ventanilla única, pero esta estaría en el Ministerio del Ambiente, entonces estaríamos en lo mismo.

TM: ¿Cuánto ha avanzado la lucha contra la minería ilegal?

AI: Ha habido un avance, contra la minería ilegal, que en la mayoría de los casos contamina más, pero también creo que el sector privado no ha cumplido su tarea. Me hubiera agradado el balance de Tambo Grande, años después. Como hubiera sido si lo hubiese explotado la minería formal, minería moderna versus hoy en día que resulta con el mercurio y la contaminación asociada a los mineros informales. Entonces ese balance de lo que ha sucedido entre una versus otra opción. Creo que eso



Orientados a brindar soluciones modulares rápidas y confiables, siguiendo altos estándares de calidad y seguridad.

Soluciones en proyectos:

- Campamentos llave en mano
- Desarrollo de ingeniería
- Desarrollo urbanístico
- Laboratorios químicos

Soluciones en alquiler:

- Oficinas de terreno
- Dormitorios
- Salas de recreación
- Comedores
- Salas de cambio
- Baños

Proyecto Antamina



Proyecto Campa



Proyecto Toromocho



Informes:
622.2800
Visitenos en:
www.tecnofast.com.pe

